

令和2年7月27日

近畿中部防衛局長

舛賀 政浩 様

京都府知事 西脇 隆俊

### 米軍関係者の新型コロナウイルス感染に係る申入れ

本日、米軍経ヶ岬通信所に勤務する米軍関係者について、新型コロナウイルスへの感染が公表された。

通信所における感染防止対策の徹底については、この間、地元等から強く要請されており、6月17日の第23回安全・安心対策連絡会では、「通信所における感染防止対策については徹底されている」旨の説明を受けていたにもかかわらず、感染事案が発生した。

防衛局の責任において、米軍に対し、これ以上の感染拡大を防止するためにも、保健所と米軍経ヶ岬通信所が相互に緊密に協力した上で、通信所内における感染防止対策について改めて徹底し、京都府の実施する感染経路や濃厚接触者等を特定するための調査等に積極的に協力するよう厳しく指導することを、強く申し入れる。

令和2年7月27日

米軍経ヶ岬通信所司令官  
ブレイク・L・ベネディクト 様

京都府知事 西脇 隆俊

### 米軍関係者の新型コロナウイルス感染に係る申入れ

本日、米軍経ヶ岬通信所に勤務する米軍関係者について、新型コロナウイルスへの感染が公表された。

通信所における感染防止対策の徹底については、この間、地元等から強く要請されており、6月17日の第23回安全・安心対策連絡会では、「通信所における感染防止対策については徹底されている」旨の説明を受けていたにもかかわらず、感染事案が発生した。

これ以上の感染拡大を防止するためにも、保健所と米軍経ヶ岬通信所が相互に緊密に協力した上で、通信所内における感染防止対策を改めて徹底し、京都府の実施する感染経路や濃厚接触者等を特定するための調査等に積極的に協力することについて、強く申し入れる。